

## Extendido perfeccionamiento escolar a todos los municipios

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 18 Noviembre 2019 19:41

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 7328

María Caridad Rivera González, subdirectora de Educación, explicó que el perfeccionamiento en primer lugar se encamina a garantizar una estrecha vinculación de las escuelas con las agencias y agentes comunitarios, a través del sistema de Gobierno de base, que es el consejo popular.

Destacó la integración en las actividades del consejo popular y viceversa, y la utilización en la escuela de las potencialidades de todas las agencias y agentes comunitarios que hay en la comunidad.

El perfeccionamiento educacional se inició en Cuba en seis consejos populares en distintas provincias. En Pinar del Río se seleccionó el Hermanos Cruz, porque tiene una red escolar completa y una significativa representación de la población del municipio.

El año pasado se decidió extender a seis municipios de la provincia las diferentes formas organizativas que conforman la investigación, menos lo curricular, o sea los textos nuevos, los programas y los cuadernos, que se experimentan solo en los seis consejos populares elegidos inicialmente.

